

祝 優勝！！

第70回 愛知県消防操法大会

刈谷市第10分団（本郷）

**8月9日(土)愛知県消防操法大会**

セミの大合唱、トンボが大乱舞する酷暑の中、豊田市の柳川瀬公園で愛知県消防操法大会が実施されました。この大会のポンプ車操法の部に刈谷市代表として、小垣江本郷の第10分団が参加しました。愛知県下11市が参加する中で、第10分団が見事に優勝を果たしました。これにより刈谷市は2年連続の優勝となり、2連覇を達成することが出来ました。



消防団の皆さん、早朝や休みの日に練習を重ねて大会に臨み、全員の団結力によって優勝を勝ち取ることが出来たのだと思います。当日は刈谷市消防団の皆さんや地区委員も駆けつけ、大勢の応援や援助などの力も大きかったと思います。改めて第10分団が県で1位になったことを誇らしく思います。

**おめでとう 第10分団！**

**8月13日(水)物故者追悼法要**

8月13日盆踊り前に物故者追悼法要が小垣江小学校体育館で行われました。例年通り、8寺院のご住職が御経を唱え、亡くなつた方々のご冥福を祈つて供養をしました。来賓には、市議会議員や各団体の代表者の方々にご臨席いただき、参列者は焼香で故人をしのびました。



## 盆踊り練習会

7月24日～8月2日にかけて6日間、小垣江小学校と小垣江東小学校で青年団主催の盆踊り練習会が行われました。青年団の親切丁寧な教えと、女性部の先導の元、「刈谷よいとこ」や「炭坑節」など定番の曲から、「一休さん」などのテンポの速い曲まで教えてもらいました。私も約半世紀ぶりに踊ってみて、本番での踊りに期待を膨らせました。



からの...

## 小垣江、犬ヶ坪盆踊り大会

8月12日は、小垣江東小学校にて犬ヶ坪の盆踊り大会、8月13日、14日には小垣江小学校にて小垣江の盆踊り大会が催されました。青年団、地区委員、女性部、ボン・ダンスクラブを中心に、加えて地区の皆さん(お子さんが多かった)で盆踊りを満喫しました。



盆踊りの合間には、アイスクリームの配布や、スイカ(偽物ですけど)割り大会などもはさんで、大盛況でした。また、旅行券の当たる大抽選会も行われ、当選した幸運な方は、改めておめでとうございます。コロナ過で開催できない時期もありましたが、この夏の風物詩が続けられるような平穏な時代が続くことを願うばかりです。



**9月中旬～10月中旬の予定**

- ・9月30日 / 10月10日
- ・9月21日(日)
- ・9月26日(金)
- ・9月27日(土)
- ・10月4日(土)

交通事故ゼロの日・班長・見守り隊・パト隊・地区敬老会・秋の交通安全県内一斉大監視・パト隊・見守り隊・地区秋の一斉清掃・犬ヶ坪神明社秋の大祭・犬ヶ坪地区